



Ergreifende Lebensgeschichten, hoffnungsvolle Neuanfänge



Seite 4

PASSANTENHEIM IN THUN

Wo Nächstenliebe gross
geschrieben wird

Seite 8

ZUSAMMEN GEWACHSEN

Familie Krause ist wieder
füreinander da

Seite 20

JAMES MORRISON

«Musik lässt uns den Alltag
vergessen»

© Lizenzfrei

Spenden für die Heilsarmee sind gut investiertes Geld - im neuen Magazin erfahren Sie, warum.

In der aktuellen Weihnachtsausgabe des Magazins erleben Sie einen Tag im Passantenheim Thun, lernen die Bewohner kennen und erfahren, was sie denken, was sie erlebt haben, wie es für sie weitergeht.

Auch Andrea, Micha und Tochter Sarah sind ein Grund zur Freude: Die kleine Familie hat sich nach äusserst turbulenten Zeiten aufgefangen und eine Heimat in der Heilsarmee Basel gefunden.

Diese und viele weitere Berichte von Menschen, die in den Institutionen oder Korps der Heilsarmee leben, arbeiten oder mitmachen, haben wir für Sie zusammengestellt. Wir wünschen Ihnen eine gesegnete Lektüre!

Hier bestellen Sie ein [Gratis-Exemplar des Magazins](#).

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

15.12.2017